

岩崎酒店 糰屋便り

2017年 7月号
NO.7

発行者：岩崎酒店 川崎市高津区溝口 3-11-15 TEL：044-822-2027 営業時間：10～20時
定休日：毎週火、毎月第2・3月曜 <http://www.mmjp.or.jp/kouji-ya/>

暑い日が続く季節になりましたが、皆様いかがお過ごしでしょうか。この時期に毎年のように起きる自然災害は、もはや珍しい事ではなくなりました。自然の力は人間の想像の域を軽く超えてしまいます。どんな学者でも、いつ、どこで、どのような自然災害が起きるかを予想して予知することはできません。またどんなにお金を使って立派な災害対策をしても、大きな自然災害から人間の身を守ることが出来ない事は歴史が証明しています。発想の転換をして、人の身を守れる事に直接税金を投入して欲しいと思います。これからの政治家には、本当に意味のある政治をして欲しいと思うわけですが…。

そうはいかない理由が、最近の頻発する不祥事に表れています。多少考慮できる事があったとしても度を過ぎた暴言・暴力、レベルの低い失言連発に不倫、お友達優遇、批判しかできない役に立たない野党等。しかもっと罪が重いのはご都合主義で体制批判だけがよりどころのテレビや新聞などのマスコミとそれに洗脳されその時々の方角に合わせてただ流されて投票するだけの我々国民。こんな安易に政治の中身をころころ変えていいのでしょうか。その後の政治に国民は本当に責任を持てるのでしょうか。またすぐに文句を言うのに違いないのです。「アラブの春」でも分かる通り、ある意味安定していた国が、独裁者が追放され弱体化した後、皮肉な事に無政府状態に陥り国家が事実上崩壊しています。安易な国民の判断は非常に危険で、そのつけは結局自分達に返ってくるのです。

政治家の質が落ちていると痛感します。しかしそうしてしまったのは前述の通り、我々国民です。自業自得です。本当に仕事ができ改革をする政治家には常に反対勢力がいて非難にさらされるものです。一般社会でも会社でも同じです。強いリーダーシップとはそういうものです。少しの失言・暴言・失策で、

すぐに非難し、テレビなどの報道に誘導され右に左に流されてしまうような国民のもとでは真の政治家は生まれませんし、政治家を目指す優秀な人も出て来ません。体制批判を繰り返したり、八方美人で目立たず仕事もろくにせずに地元に媚びている政治家だけが残っていくのです。そんな事でいいのでしょうか。もちろん一線を越えた発言は許されるもので無いことは言うまでもありません。

都議会では都民ファーストが圧勝しました。小泉・安倍チルドレンに続き小池チルドレンが多数産声を上げました。そのほとんどが政治経験のない素人同然の人のようです。地方とは違った問題を多く抱える大都会東京は大丈夫なのでしょうか。次の選挙でどれだけの人が残るのでしょうか。この流れで行けば、次の衆議院選挙が本当に心配です。

私は常々疑問に思っています。なぜ社会経験のない、政治の勉強もしたことの無い人が政治家になれてしまうのか。一般社会はそんなに甘くありません。政治家になるための一定の条件を法律等で定めるべきです。ゼロから育てなくてはいけない政治家など税金の無駄使いでしかありません。票取り人気取りで出馬させられたような人を政治家にしてはいないと思います。また大臣等も本来専門職なはずで、政治家になってからきちんとその筋の中心に関わり勉強してきた人しか出来ないようにしないでいけません。昨日まで厚生労働大臣だった人が明日から防衛大臣になるみたいな事はおかしいのです(まれに複数精通しているすごい政治家もいますが)。待機組だか何だか知りませんが、順番で回ってくる名誉職では無いはずで、

自分達に都合の良いことだけを伝える、体制批判を繰り返して何も生産しないテレビや新聞に騙されてはいけません。もっと本質的な事を自分で考え、自分の考えに合う現実的でまともな政治家を選ぶことが必要です。